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今月のやってもうた

１１月７日に子供の国特設広場にて「秋はやっぱりSKiのスポ－ツ大会」が行われました。どん
よりした曇り空の中、まずは入り口前の受付にて入園券を受け取り特設広場へ。去年とまっ
たく同じ場所なので自然と目的地へ足を運ぶお客さん。そういえば 案内は全然なかったよう
だが、今年初参加の方は無事にたどり着けたのでしょうか？ 特設広場に着くと再びテントの
総合本部にて受け付け。ここでチーム登録、気の合う仲間同士でそれぞれの班構成が決ま
りました。そしてメンバー登場でゲーム開始です。第一ゲームは伝言ゲーム。メンバーが各
班に散りルール説明。正確に伝わったチームが勝ちというゲーム(笑)。でも隣のメンバーに
聞くカンニングが発生したために順位はつきませんでした。真子ちゃんは隣の班の復唱をし
ているように見えましたが…。今回はルール違反をすると警告を受けて、累積すると退場に
なってしまうとのことでした。続いてグランドに整列して開会式の始まり。まずはメンバーの意
気込みを発表。久しぶりに登場のさおちゃんは、去年途中で体調不良になってしまった事に
振れて「消えないように一生懸命頑張る」とのこと。真子ちゃんは最近テスト勉強で「ガリベ
ンちゃん」だったそうで、ストレス発散にするらしい。美香ちゃんは昨年の格好がスポーツ音

、 。 、痴に見えたとのことで 張り切ってウエアを選んだようだ 朋ちゃんは始発で来たとのことで
「早起きを無駄にしない(笑)」との意気込み。えりぴょは優勝が目標 「筋肉痛は諦めてくだ。
さい」とのお言葉が述べられました 「ゆ～このチームは優勝を狙ってください」と気合いを。
入れる中井ちゃん。逆に歩ちゃんは「私のチームはお笑いに走りたいと思う」と対照的(笑)。
昨年参加できなかった文香ちゃんは今日を楽しみにしていたようでした。司会進行役に今年
は未来ちゃんとゆかりちゃんが登場 「私を楽しませてください」とゆかりちゃん。楽しめたで。
しょうか？ そしていよいよ開会式。美香ちゃんとファンさん代表による『開会宣誓 ・ラジオ』
体操をしてメンバー抽選。あちこちで歓声が上がりました。メンバーも決まっていよいよゲー
ム開始です。１回戦は『お目当てはあの娘だ～ 。目隠しをして、ゴールにいるメンバーの』
誘導によってたどり着くゲーム。持ち時間は30秒で、なかには一押しメンバーの方へふらふら
と向かってたどり着けない方もいたようでした。優勝は波平チーム。誘導が良かったのでしょ

『 』。 、うか？ ２回戦は いつだって一押しは君だ～ これは自分の班のメンバーの印鑑を探して
きちんと押して次の人に台紙を渡すリレーです。速さと正確さを競うゲームですが、中には謎
な印鑑もあって興奮するファンさん達(笑)。作戦会議を開いたえりりん 「こっそり持って来ち、
ゃえば 早いですね」とか漏らしたらしい(笑)。間違った名前を押したら失格なので 『仲井』、
の印鑑はズルイ～(笑)。優勝は秋山チーム。２回戦からは、1～5班、6～10班に分かれての

。 、 。競技 今年は決勝戦は行われず 優勝チームのタイムの早かったほうが上になる順位付け
どの競技も前半のチームが優秀だったようだ。３回戦は『早い者勝ちのチーム対抗リレー 。』
チーム全員のリレーです。班によって人数がそろわず、スタッフの阪口さんらもスケッターと
して登場。戦力になっていたでしょうか？ 後半チームではアンカーの中井ちゃんが快走し先
着しましたが、タイム差で優勝は川野チームでした。いい班員を持ったね、朋ちゃん(笑)。４
回戦は『チーム選抜リレー 。代表７名によるリレーです。こちらも優勝は川野チーム。３回』
戦で惜しくも中井ちゃんに破れ 「リベンジ！」との意気込みで参加したえりりんですが、中井、
ちゃんは体力温存のため不参加で、肩すかしを受けていました。
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５回戦は『メンバーによる100ｍ走 。前半チームは波平ちゃんがぶっちぎりで先着。さおちゃ』
んに続き、朋ちゃんも３位に入って自分の足もアピールしていました。後半チームは中井ちゃ
んと美香ちゃんとがゴール前でデットヒート。着差は…。結果に相当悔しがる中井ちゃんで
すが、写真判定があったら鼻血を出すお客さんが多発したのではないでしょうか(笑)。後半
チームでただ一人３連走のえりりん、力つきてゴール寸前に真子ちゃんに交わされてしまい、
ファンさんに煽られて勝ち誇る真子ちゃんに「悔しい～」と連発していました。優勝は波平ち
ゃんでした。これで午前の部は終了、昼食ＴＩＭＥに入りました。メンバーを囲んでお弁当、
楽しい話で盛り上がったようだ。とある班で輪投げ大会が始まり、集まるメンバー(笑)。アイ
スをゲットした真子ちゃん、ご機嫌そうでした。寄合班も爆笑の嵐で昔のお笑いネタにツボを
つかれた歩ちゃん、恥ずかしさに耐えきれずに自分の世界に入ってしまい砂の山を作ってしま
いました。そんなこんなで午後の部に突入。今年も食後の腹ごなしに綱引きから(笑)。さおち
ゃんチームが優勝しました。７回戦は障害物リレー。ドリブル・網くぐり・テーブルくぐりの３
障害。豪快にテーブルをはねとばす方も居て、盛り上がっていました。優勝は遠藤チーム。
障害に強いファンさん達に支えられたようでした(笑)。８回戦は二人三脚。アンカーのメンバ
ーは縄跳びしながら走りました。息の合うコンビを編成するのが勝負の決め手。なかには絆
が強すぎて、たすき代わりの足に巻いたはちまきが取れなくなるコンビもあったよう。有名な
兄弟で組んだコンビの微妙な息づかいに、爆笑が起こっていました。優勝は波平チームでし
た。９回戦は後ろ向き競歩リレー 「前に前進」しか出来ないファンさんもいたようだが、中。
井ちゃんに説得されていたようでした。優勝はまたまた波平チーム。後半チームで何度か３位
に入る西堀班ですが、総合で得点の入る５位に届かなく ここまでずっと〇行進。午前中に煽
られたえりりん、ここぞとば かりに真子ちゃんに歩み寄り「や～い、零点～」と囃し立て、追
い駆けっこが始まる。仲の良い二人でした。最後の競技は「達磨さんが転んだ(よ) 。未来」
ちゃんのかけ声にダッシュを駆けるファンさん達。真子ちゃんが「あ、動いた～」と張り切っ
て指摘。えりりんに至っては静止状態のお客さんに笑顔で手を振って、手を振り返すお客さん
を指摘する「必殺仕掛け人」状態(笑)。メンバーのキャラクターがよく出ていたようでした。
他班のお客さんを撃墜しまくった真子ちゃん、ようやく最後で２位に入り得点をゲッチュ。嬉し
そうにはしゃいでいました。総合優勝は、公式発表では遠藤チーム。２位は川野チーム、３
位に波平チームが輝きました。手元の集計では一番得点している波平チームですが、どこか
で降着があったのでしょうか？。
遠藤ー川野を予想したメンバー
は残念ながらいませんでした。
「遠藤」を取り消さなければ 良
かったね、真子ちゃん(笑)。
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～ほんわかホームパーティ～今月のBIRTHDAY
10 24 SKi 15th月 日にレッスンルーム にて波平ちゃんの

「ナかよくミんなでヒだまりとラッキーサBiethday Party
」 。「 、 。ンデーを君と が行われました もう１５ 年なんです

年は取りたくないなって 」と何ともおばさんのような発。

言でスタートしたＢＰ。お客さんとの掛け合いが何とも

心地よく、あっという間に時間が経った感じでした。

受験は 「勉強してないですけどまあ落ちる時には落ちる、

し」と楽観的なようだ。 才の実感はまだ湧かないそう15
で「年が分からなくなる」らしい。お母さんの年令も自

称 ～ で止まっているそうだ。でも「さば読んでも顔32 3
見ればわかる」と波平ちゃんは言っているとのこと。

『自分を客観的に見て好きな点・嫌いな点』では、好き

は明るいところ。これしかとりえがないらしい。嫌いはインド人とか南国系に見られる

こと。ドイツ人にも話しかけられたらしく、握手もされたそうだ。波平ちゃんって国際

人だね(笑) 『将来の大きな夢・中くらいの夢・小さな夢』は、小さな夢が３歳の弟を。

吉本に入れて(笑)かっこよくして一緒に歩くこと。中くらいの夢が委員会をバリバリや

って生徒会長になること。大きな夢はアメリカに大きな土地を持って遊園地を作り、自

分が飽きたら民間に解放することだそうだ。波平ちゃんにとって とは学校みたいとSKi
のこと。レッスンない日も事務所来て、何もしないで帰って怒られてるらしい。女の子

だけだから気も落ち着くようだ。真子ちゃんも さんとじゃれあってたりしてるそKAO
うだ 「 に入っていなかったらもっと頭が良くなってたかも」とのこと。本当かな？。 SKi
中３のメンバーで頭のいい順にすると、１位は由美子ちゃんで後は横一線とのこと。こ

の発言にヒラヒラと剥がれるバックの写真。この日はファンさんの飾り付けで波平ちゃ

んの写真をバックいっぱいに貼ってあったのだが、嘘っぽい発言をすると１枚ずつ剥が

れ(笑)、どんどんムキになる波平ちゃん。会場はかなり盛り上がっていきました。

波平ちゃんためならと、メンバーもチェーン輪やポンポン等の飾り付けや、バースディ

ケーキを用意していて「感動した」と波平ちゃん。ケーキは舞

香ちゃんが真子ちゃんの家に泊まって作ったものだったらしい。

でも少し形が崩れていて 「ケーキを真子ちゃんに持たせたの、

が間違いでした」と言い訳コメントをいれる舞香ちゃん(笑)。

コミティに着いたらぐちゃぐちゃになってしまったとのことで

した。実に真子ちゃんらしい(笑)。えりりんも手づくりのブル

ーベリーケーキとオムライスを持ってきてました。メンバーか

らの色紙あり、波平ちゃんのメンバーからの信頼度のわ

かる素敵なパーティーでした。
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～大人のつよがり～今月のBIRTHDAY
11 14 SKi 18th Birthday月 日にレッスンルーム にて 秋山文香「

」が行われました。申込者多数のため振替も行われましParty
た 「去年のＢＰはここじゃなくてもっと素敵な場所だった。

のに、何でレッスンルームなんだー！」というとても素直な

言葉で始まった(笑)バースディパーティー。 才になってや18
りたいこととしては免許を取りたいそうだ。バイクに乗ろう

かな？との発言に会場からは一斉に『やめろ～』の声が。

でも、原チャリに乗ってることろを会ったら声をかけて下さ

いとのことなので期待しましょう（って何を？ 。今日まで）

の１年間を振り返ると、身長が 伸びて体重もたくさん増1cm
えたらしい(笑)。なぜ増えたかは、嫌いだったあんこが食べ

られるようになったからとのこと。忘れられない出来事は、

ステージでマハラジャ・エアロビをやったこと。あれで私のイメージが崩れたとのこと

だが、逆にイメージが確立されたのでは(笑)。文香ちゃん最近おいしいところを持って

いくもの( )。 才の抱負としては作詞を書きますとのこと。作詞はするものだと突っ^^ 18
込まれてました。でも作詞をしても食べ物しか出てこないだろうとのこと。どんな歌に

。 「 」 。なることやら( ) 話が得意でなく 沈まないで下さい と客にお願いする文香ちゃん^^
とっとと質問コーナーに突入しました 「質問あるひと～」と勢いよく言った文香ちゃ。

んであったが、手が上がったのが１、２本 「少ないのね」と悲しむ文香ちゃん(笑)。。

２回目ではマイクをまわすこととなりました 『納豆はどうやったら美味いか（要約 』。 ）

には、納豆には砂糖と味噌がおいしいですと納豆マニアな回答が。みなさんお試し下さ

い(笑)。高校卒業したら短大等へは行かないというか、行けないとのこと。卒業したメ

ンバーの中には英語ができなくても英文科に行ったりしてるから大丈夫じゃないかなぁ

(笑)。でも『野望は？』という質問に「野望って何？」とか （前の質問に）かぶりま、

すけどという言葉に、かぶる？と聞いたり、アンナミラーズに対して、誰？とかボケを

かましてました。やっぱ大学進学は難しいかな？(笑)。彼氏ができて１回目のデートで

。 。 。行きたいところは屋台のラーメン(笑) ２回目はおでん屋だそうだ なぜ食べ物…(笑)

文香ちゃんの髪型の話題でロング派とショート派で多数決を取ったが、結果は半々。

これから左がロングで右がショートになるそうだ(笑)。どっちがおせんちゃん？(笑)。

次はリクエストコーナー。リクエストした曲がなぜ聞きたいのかの理由を言って、面白

ければ採用というコーナー 「聞きてぇから聞きてぇんだよ！」がよかったようだ 「恋。 。

の秘密」では望みもきらめくでなく、文香もきらめくと歌詞を変更して歌われました。

。「 」「 」「 」「 」最後に自分が歌いたい曲４曲 つよがり いつか輝く ハーツネバーライ 黒い瞳

で終わりました。恒例となってきたケーキの登場とハッピーバースディの合唱。この日

は演奏隊が登場し、合唱後再度演奏の機会が与えられどうにか演奏。演奏のできはとも

かくかなり感動していたようで「泣かないもん」と強がる文香ちゃん。でも瞳は秋の山

のように紅葉していました。
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今月のしでかし

“ ” 。10 24 SKi ?月 日にレッスンスタジオ にて 復活！初代４人１組( )登場 が行われました

タイトルどおりに懐かしの( )メンバーの吉田未来・白石桃子・滝本久美・松田ゆかりの?
４人が４年ぶりに勢揃いしました。今日のしきり役は最後まで残った長老( )のゆかりち?
ゃんが努めることになりました。お約束の近況報告では、桃ちゃんは現在大学生。よく

海外へ行っているそうだ。留学するのが目的とのこと。仕事の事はあまり言いたくない

。 。 、と久美ちゃん 最近お母さんと旅行に行ったそうだ あるＣＭに決まりそうになったが

先方の都合で日程が変更になってしまい、その旅行と重なったしまったためにキャンセ

ルしてしまったそうだ。残念でしたね。そのＣＭは金融関係だったそうだ。未来ちゃん

とゆかりちゃんは、最近イベントに出まくっているので話すネタはないらしい 「なぜ。

４人１組がやることになったのか」という疑問に「集まりやすかったからじゃない？」

とコメント(苦笑) 「ミッシェルとか呼べないから」って、里枝子ちゃんは行方不明ら。

しい。リーダのなみ子ちゃんがギャラ高いからという理由もあるらしい。４人１組の思

い出については、突然決まってびっくりしたらしい。いきなりホワイトボードに書かれ

ていたそうだ。それでみんなでマイシティーに買い物へ行って衣装を揃えたらしい。可

愛いと評判で、嬉しかったようだ。 の中で初めて出来たユニットなので、いろいろSKi
大変だったのではないでしょうか？ 質問コーナーでは、 に詞を提供している桃ちSKi
ゃんが、最近印税が振り込まれたと笑っていました。でもその額は手数料の方が高いら

しい(笑)。最近ｅメールを活用している桃ちゃん、ポストペットのモモちゃんグッズに

はまっているそうだ。部屋中モモちゃんだらけらしい。未来ちゃんはアルコールにはま

っているらしい。アル中には気をつけてね。ゆかりちゃんが所属している（はずの）ト

リイギャルメンズですが、こーせいさんが行方不明で活動休止中らしい。続いて歌のコ

ーナー。衣装もおなじみのカ－ディガンやセ－タ－になって、某有名ファンさんとおそ

ろい(笑)。振りはだいぶ省略されていましたが、それでもお客さんの振りを見て、思い

出す未来ちゃん 「あぁ、こうだ！」とゆかりちゃんと笑ってます。次は（っていつだ。

よ！）は完璧に踊れるかな(笑)？

あっという間に時間も経ち、お別れの言葉に。

「こういう機会があって、逢えて良かった 」。

とと久美ちゃん。でもこれが最後らしい 「み。

なさんのお顔が懐かしくて良かった」と桃ちゃ

ん 「毎度おなじみの顔でほっとする」と未来。

。 。ちゃん これからもちょくちょく現れるらしい

「今後ともＰＴＡコミティをよろしく」とゆか

りちゃん 「 の申込用紙は綺麗に書いてく。 SKi
れたら嬉しいな」と、最後はスタッフのコメン

トになってしまいました。
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今月のコンサート

月 日に四谷区民ホールにて「キリストの愛・仏陀の夢コンサート」が行われまし10 11
た。この日の公演の前に水上で好評だった希望メンバーによる好きなことを書いてくれ

るサイン色紙が行われました。今回は、先着順でメンバー別のチケットを販売し、記載

内容についても先に書いておくといった形式でした。今日の公演の欠席が５名というこ

とで、９人で行うコンサートでした。青春の過ち発表コーナーでは、メンバーのカンニ

ングについて議論になりましたが結構やっている人が多いことが発覚。こらこら。夏休

みの宿題はもちろん写しますとか、みんな大丈夫かなぁ？ 次は、歩の 世紀に向けて21
世界不思議発見のコーナー。他の動物との出会いで、中井ちゃんはだんごむしを豆腐の

パックに入れておいたら朝いなくなっていたとのこと。そのせいで引っ越ししたとかし

ないとか。たばこを吸う女性については、中井ちゃんが、ダイエットするために吸うっ

て朋ちゃんから聞いたと発言。朋美ちゃんは私は吸ってませんと否定してました。ベト

ナムから愛をこめてこの愛をコーナーではベトナムへ行ったきっかけ等を話し、ホアン

ちゃんに曲を歌ってもらってＣＤを作ろうという企画になっているようだ。ゲストコー

ナーでは、社民党の保坂議院の秘書の大久保さんとＰＡＮＴＡさんが登場。ついて行け

ないメンバーでした(笑)。

夜の部は「ＳＫｉの同窓会」が行われました。同窓会コーナーのゲストは山内真里子

。ちゃんとハットレインの松田ゆかりちゃん・諸岡なみ子ちゃん・吉田未来ちゃんの４人

まりりんは専門学校に通っていて、映画を撮ることをしているとのこと。今ホモ映画を

撮っているとのことでした 「山内さんと三浦恵里子ちゃんの共通点がある」と出てき。

た朋ちゃんとえりぴょ 「まり とえり 」と言うと、逃げるように去っていきまし。 りん りん

た(笑)。なみちょんはＣＭ、雑誌の取材で忙しいとのこと。ＯＧに質問コーナーでは、

『印象に残っているファンの人』に 「サブミナル効果がある」と未来ちゃん 「白衣の、 。

人を一生忘れないと思う」とゆかりちゃん。ファンさん変わっていないとしみじみとい

うなみちょん 『なに、それ、ふざけないでよ～、と思ったことコーナー』では、なみ。

ちゃんがおいしくないのにおいしいと言わなくてはいけないロケとのこと。やっぱりそ

うだったんだ、インターネットに書こう(笑)。ＯＧに質問コ－ナ－は無謀な人選(笑)、

チャレンジャー揃いでした。ＯＧの噂の真相コ－ナ－は、知ってか知らずか（知ってる

って）この日来ていた 期生の噂が多かった。イニシャルト－クなのに「私は～」とボ1
。 、「 」ロを出す面々 ところで ワンダフルに出てたんですか？･･･後で握手してください！

な娘、そんな時間まで起きてちゃいけません！ 続く第 回ＳＫｉのメンバ－ズ発表コ3
。 、 、－ナ－ではＯＧも駆り出されていた ゆかりちゃんがカコちゃん なみちょんがゆみみ

未来ちゃんがごっつ、まりりんがこずぅ、それでも足りないさおちゃんは空間。結果は

いかがだったでしょうか？ 歌のコ－ナ－で未来ちゃんとなみちょんが制服で登場。な

かよしを熱唱しました。ゆかりちゃんも制服で登場。まだいけますか？ 終章ではゆか

りちゃんがうるうるしていたようだ。普段ステ－ジに出てはいても、やはり としてSKi
の感傷に浸ったのでしょうか？
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来月の箱

月は ・ 日に大久保のペアーレ新宿にてコンサートが行われます。会場は 山手12 18 19 JR
、 （ ） 、線新大久保駅下車 大久保通りを山手線内側・明治通り方面へ約 ｍ 徒歩７分 で600

進行方向左側に位置します。 大久保営業所が正面にあるので目印になるでしょう。NTT
途中にえりりんおすすめラーメン屋『福しん』もあるので、腹ごしらえをしていくのも

いいのではないでしょうか。場内は可動式のスペースになっているため、座席表は省か

せていただきました。なお、長時間座る方は座布団などの用意をされた方がいいかもし

れません。では、いってらっしゃい。
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～今月のしでかし

月 日に横浜の 店にて ｔｈアルバム『音楽は経済のド10 31 YAMAHA MUSIC JOINUS 11
レイじゃない』のキャンペ－ンが行われました。今回は握手会２回とライヴの計３回で

あったが、新譜を予約すると３回分の参加券がもらえる大判振る舞い。まずは ～13:00
。 、 、店頭にて握手会 しかし 休日の横浜駅ビル入り口でのイベントは大渋滞を引き起こし

店の外部に移動されました。ちらちらと見ながら歩く通行人。今回は通りすがりのお客

さんはいたのでしょうか？ 度目の握手会は駅から離れたライブ会場に変更されまし2
た。この日のメンバ－はえりぴょ、まいまい、なみしら、まこぷぅの 人。これでライ4
ヴでなに歌うんだ？の不安をよそに、引越し のほか、ＬＯＶＥＬＯＶＥ 、初恋にサヨ

ウナラ 、なんと ミラクルワンダ－ランド 、ダンシング１７ まで歌ってくれました。

でも、今回のアルバムの曲は少なかったような。盛り上がるお客さんに「コンサートと

変わらない熱気」とのコメントですが、約 人はいったお客さん、早朝のコンサート100
より多いんじゃない(苦笑)？ クイズコーナーもあり、楽しいライブでした。

ちいさなしでかし

月の制服の日は演劇歌謡祭。野菊の墓を演じてくれました。今回はマイクなしの地声11
。 、で勝負 発声練習の成果は出ましたでしょうか？ 今年も終盤に連れてアドリブが多発

最終公演では喜劇に変わっていましたね。さすがお笑い担当のリーダーだけはあります

ね。ファンさんもいろいろ資材を持ち込んで、一体に盛り上がっていました。

受験休みの４名に加え、再びさおちゃんに波平ちゃんも欠席になって、いよいよ人数が

少なくなってきてしまいました。スケッターとして急遽他のチームに参加したメンバー

も、セリフ覚えで大変だったようでしたね。残ったメンバーで力を合わせて乗り切って

ください。

インディーズパーティ は、懐かしの曲のオンパレード。すっかり忘れていたような曲'99
。 。も何曲かあったのではないでしょうか そういえばそろそろ の受付開始COUNT DOWN

名曲を掘り起こすことは出来たでしょうか？

今月の月刊 はなみちょんがゲスト。売れっ子ＣＭモデルの出演でも価格は据え置きSKi
のサービス価格。ぜひ手に取ってみてください(笑)。

さて、来月は誰かなぁ～。
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